

この間はおそうそうでした。

其時のお話によつて、早速観てきました

スにとつては、それも実は修飾語に過ぎないでしよう。

のジーン、ワイマンの芝居のない目や唇の動きの中たそれを見せられを訳でした。

タイトル自身がエーラに包まれているが
確にそういう感じのする筋ですね。澄んだ
月夜の空といつた具合で、奥深さというよ
りも奥広さ(?)といつた気味合ですね。

さて、育児婦といふのは、職業としては西洋にあるナースのことでしょう。私はイギリスやアメリカの家庭でそういう人達を幾たりも見ましたが、実は余り深くも気をとめませんでした。我國古來の「子守り」

育児婦といふ人には、いろいろの動機があり必ずしも「保育精神」からと/orのでありますまい。現に此の映画では、ルイスが戦争で夫を喪つた孤独者であり、同時に、産院の隣りのベット

主役のルイスを演じるジョン・アイマンの妙技によるものでしよう。私はアメリカ女優を論ずる資格なんかないし、殊に此の人は前に「子鹿物語」で一度観たことがあるだけですが、今ではハリウッドで流どくなっています。とにかく此の役に

は嵌り役で、母性映画をこうもスラリとやつてゐるところは、感心を押しつけない名優ともいえましょうか。これが普通のお涙頂戴でヤラレたら、少くも私のような年輩のものは、倦かされて仕舞いますよ。私が大抵の映画、殊に評判のいいアメリカ映画に、そう魅せられないのは、表出があります過ぎて芸がないところにあります。

この映画のどこの広告だかに、「我子への愛は人間のこと、他人の子への愛は神のこと」といつ文句がありましたが、ほんとうに真実な、従つて謙虚な育児婦ルイ

倉橋惣

—

8

ない芸当は見落せませんね。

九一工程